

Detuvieron a hombre por agresión a su ex pareja en Victoria

El procedimiento se desarrolló tras una denuncia por violencia intrafamiliar y permitió la detención del imputado en situación de flagrancia.

Neimar Claret Andrade

Un hombre adulto fue detenido en la comuna de Victoria por los detectives de la Brigada de Investigación

Criminal de la PDI, por su presunta responsabilidad en el delito de lesiones leves cometidas en un contexto de violencia intrafamiliar, luego de un procedimiento policial iniciado a partir de una denuncia realizada por la víctima.

De acuerdo con los antecedentes recabados, el imputado habría concurrido hasta el domicilio de su ex pareja, donde se produjo una discusión que derivó en una agresión física. Tras el hecho, el sujeto se dio a la fuga.

A raíz de la denuncia, per-

sonal de la policía científica realizó diversas diligencias investigativas, entre ellas el empadronamiento del sitio del suceso y la constatación de lesiones de la afectada, lo que permitió reunir antecedentes relevantes para la ubicación del involucrado.

Con la información obtenida, los funcionarios de la PDI lograron dar con el paradero del sujeto, y procedieron a su detención y posterior puesta a disposición del Juzgado de Garantía de Victoria para el control de la legalidad del procedimiento.